

<b>Zeitschrift:</b>	Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
<b>Herausgeber:</b>	Organización de los Suizos en el extranjero
<b>Band:</b>	37 (2010)
<b>Heft:</b>	1
<b>Artikel:</b>	Partidos suizos - secciones internacionales : Baltisser: "Quien vota a la UDC, vota por los valores suizos"
<b>Autor:</b>	Eckert, Heinz / Baltisser, Martin
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-908240">https://doi.org/10.5169/seals-908240</a>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Baltisser: «Quien vota a la UDC, vota por los valores suizos»

La UDC International fue fundada en 1992 como asociación política para la Quinta Suiza. En su directiva hay influyentes políticos de la UDC y comprometidos suizos residentes en el extranjero. Este partido y la Secretaría General constituyen el vínculo entre la Quinta Suiza y el Parlamento federal. El secretario general de la UDC, Martin Baltisser, subraya en la entrevista con Panorama Suizo la importancia del voto de la Quinta Suiza. Por Heinz Eckert

«PANORAMA SUIZO»: *¿Qué importancia tiene para usted la Quinta Suiza?*

MARTIN BALTISSE: Para mí es muy importante, al fin y al cabo yo fui uno de los miembros fundadores de la UDC International en 1992. Cuando se introdujo el derecho de voto por correo para la Quinta Suiza, nos dimos cuenta enseguida de que debería poder estar también integrada en un partido.

«Con qué objetivos se fundó la UDC International?»

Nuestra meta era y es asegurar el contacto entre los miembros de la Quinta Suiza entre sí y con su país de origen. Además, la UDC International debe contribuir decisivamente a velar por los intereses en Suiza de los suizos residentes en el extranjero. Naturalmente nos esforzamos por presentar sus ruedos y reivindicaciones en el marco de respuestas de dictámenes o propuestas de la política federal suiza. En la directiva de la UDC International hay comprometidos suizos residentes en el extranjero e influyentes políticos de la UDC.

*En realidad, gran parte del programa de la UDC no necesariamente coincide con las ideas y los intereses de la Quinta Suiza. Es obvio que el no de la UDC a la UE no es favorable para los suizos residentes en ella.*

No estoy tan seguro. La mayoría de los suizos residentes en el extranjero se afilian a la UDC porque quieren que se defiendan valores suizos tradicionales. Nosotros somos

los garantes de que estos valores no se abandonarán. Además, hay muchos suizos que apoyan firmemente nuestra política europea porque viven en la UE y pueden ver por sí mismos lo que supondría para Suiza su adhesión a la UE. La UDC International representa los intereses del pueblo suizo, que desea un país seguro de sí mismo, próspero, seguro y libre. Por eso lucha por la independencia, impuestos bajos, un ejército y una policía bien equipados y una política exterior neutral.

*De todos los partidos suizos, este es el que apoya más activamente a la Quinta Suiza. ¿Por qué?*

Porque en nuestras filas están los miembros más activos de la Quinta Suiza. Además, desde el principio otorgamos a la Quinta Suiza el estatus de partido cantonal y la integramos totalmente en el partido matriz. Este fue, sin duda, un factor importante para nuestro éxito.

*¿Cuántos de sus afiliados pertenecen a la Quinta Suiza?*

Es difícil saberlo, porque no tenemos un fichero central de miembros. Calculamos que serán varios cientos. El núcleo principal, que también paga cuotas de socio, está formado por unos trescientos suizos residentes

en el extranjero. El número de afiliados en el extranjero ha aumentado al mismo ritmo que el de los residentes en Suiza. La destitución del consejero federal Christoph Blocher desencadenó una auténtica ola de afiliaciones.

*¿Cómo mantiene el contacto con la Quinta Suiza?*

Utilizamos sobre todo nuestros canales electrónicos, también escribimos a nuestros miembros afiliados. Pensamos asimismo introducir «communities», para que nuestros amigos de partido residentes en el extranjero puedan también comunicarse interactivamente. Asimismo, nuestros socios están siempre al corriente de lo que sucede a través de nuestros boletines informativos.



Martin Baltisser, secretario general de la UDC



*¿Qué importancia concede al Consejo de Suizos en el Extranjero?*

El Consejo de Suizos en el Extranjero sería en sí una buena institución, pero desgraciadamente, la UDC tiene una representación mínima en este gremio, aunque en el Parlamento suizo es claramente el partido más poderoso. Esto tendría que cambiar.

*¿Llegará alguna vez al Consejo nacional un suizo residente en el extranjero?*

Será muy difícil, porque los candidatos tienen que presentarse para ser elegidos en un cantón determinado. Pero no es imposible. Habría desde luego candidatos muy capacitados, y en las elecciones de 2011 volveremos a presentar listas con el mayor número posible de suizos residentes en el extranjero. Los consejeros nacionales de la UDC garantizan hoy el vínculo entre la Quinta Suiza y el Parlamento federal.

Anuncio comercial

## Previsión a la perfección – con Soliswiss

Seguros de vida y enfermedad, desarrollo patrimonial, protección contra riesgos políticos

¿Desea ser asesorado personalmente? [www.soliswiss.ch](http://www.soliswiss.ch), T +41 31 380 70 30

**SOLISWISS**